

Merci Jean-Claude...

(Meyreuil info - n°88)



Hommage à Jean-Claude Gozzo

C'est avec la plus grande tristesse que le Club d'échec de Meyreuil a appris le décès de Jean-Claude Gozzo. Cet ancien mineur avait fondé le club en 1985 et en avait été président jusqu'en 2008. En 1996, il faisait partie de l'équipe qui avait joué et remporté la plus mémorable rencontre de l'histoire du club : la première montée en Nationale III qu'il évoquait toujours avec une grande émotion.

Kodak, c'est ainsi que les membres du club le surnommaient, lorsqu'en partie, il les gratifiait de quelques coups forts (flash !) "venus d'ailleurs". De nombreux jeunes l'ont vu enseigner les échecs, à l'école ou au club... C'était ensuite avec une grande fierté qu'il suivait leurs progressions dans les compétitions régionales et nationales. Très actif, il organisait à Meyreuil de multiples championnats départementaux auxquels il participait toujours avec bonne humeur. Merci Jean-Claude pour avoir apporté les échecs à Meyreuil et guidé l'équipe du club pendant toutes ces années !